



Pressemitteilung

Salzburg, 28. Februar 2025

„Martha“ am Salzburger Landestheater – Eine romantische Komödie in neuem Gewand

Am 15. März 2025 feiert Friedrich von Flotows Oper Martha Premiere am Salzburger Landestheater. Die romantisch-komische Oper, inszeniert von Christiane Lutz, verlegt die Handlung ins heutige London und verbindet gesellschaftskritischen Witz mit großer musikalischer Strahlkraft.

Martha war im 19. Jahrhundert eine der meistgespielten Opern weltweit. Berühmte Arien wie „Ach, so fromm“ und „Letzte Rose“ machten das Werk populär. Die Handlung dreht sich um Lady Harriet, die sich aus Langeweile als Dienstmädchen „Martha“ ausgibt – mit ungeahnten Folgen. In einer Welt, in der Schein oft mehr zählt als Sein, spiegelt die Oper mit feinem Humor und Charme zeitlose gesellschaftliche Themen wider. Das Versteckspiel zwischen den Gesellschaftsschichten wird von Christiane Lutz in das heutige London verlegt und bringt mit viel Humor englischem Flair auf die Bühne des Salzburger Landestheaters.

Regisseurin Christiane Lutz, bekannt für Inszenierungen in Glyndebourne, an der Bayerischen Staatsoper und der Pariser Oper, bringt nach „Manon“ und „Die Zauberflöte“ nun ihre dritte Produktion ans Salzburger Landestheater. Die musikalische Leitung übernimmt Tobias Meichsner, die Ausstattung stammt von Natascha Maraval und Dorothee Joisten.

Premiere: 15. März 2025 | Ort: Salzburger Landestheater